Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 10. Mai 2023

Die Marienborner Straße weist fast durchgehend eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h auf. Lediglich im oberen Abschnitt zwischen der Kreuzung Haifa-Allee und dem Fußgängerüberweg mit Ampel am Küferweg darf bisher noch 50 km/h gefahren werden. Wir bitten die Verwaltung, für diesen Abschnitt ebenfalls Tempo 30 vorzuschreiben.

Wir bitten aus Gründen der Verkehrssicherheit um Behandlung im Ortsbeirat.

Begründung

Der besagte Straßenabschnitt ist aus mehreren Gründen als kritisch anzusehen. Fahrzeuge biegen hier von der Autobahn kommend mit relativ hoher Geschwindigkeit ein. Der Bereich ist als von Fußgängern und Radfahrern sehr stark frequentiert einzustufen, da hier gleich mehrere Faktoren zusammenwirken: Auf der von Bretzenheim kommend rechten Straßenseite liegt ein großes Wohngebiet, die Straßenbahn mit einer Haltestelle (Wilhelm-Quetsch-Straße) und mit Edeka Deckenbach und Aldi zwei stark besuchte Einkaufsmöglichkeiten. Auf der linken Straßenseite befindet sich direkt oberhalb der Kreuzung ein Lidl-Markt, direkt unterhalb die Gebäude der psychiatrischen Tagesklinik und der Lebenshilfe, anschließend ein weiteres großes Wohngebiet, sowie weiter unterhalb eine Kita und eine Grundschule. Hinzu kommt, dass ÖPNV-Nutzer hier sowohl eine Bushaltestelle (Richtung einwärts) auf der linken Seite nutzen können als auch die korrespondierende Bushaltestelle auswärts und die Straßenbahnhaltestelle (Richtung auswärts und einwärts) auf der rechten Seite der Straße.

Diese Faktoren tragen dazu bei, dass dieser Straßenabschnitt häufig von Fußgängern gequert wird.

Mainz, den 01.05.2023

gez. Eva Müller-Shah